



Das Pyjama ist natürlich sehr praktisch, aber ist ein Spitzenhemdchen nicht doch reizvoller?

Regen und dem bösen Wetter aus! Das Wasser lief ihr von dem Haar und von den Kleidern herunter; es lief in die Schnäbel der Schuhe hinein und bei den Hacken wieder heraus, und doch sagte sie, daß sie eine wirkliche Prinzessin sei.

„Ja, das werden wir schon erfahren!“ dachte die alte Königin. Aber sie sagte nichts, ging in die Schlafkammer hinein, nahm alle Betten ab und legte eine Erbse auf den Boden der Bettstelle; darauf nahm sie zwanzig Matratzen und legte sie auf die Erbse und dann noch zwanzig Eiderdaunenbetten auf die Matratzen. Darauf mußte nun die Prinzessin die ganze Nacht liegen. Am Morgen wurde sie gefragt, wie sie geschlafen habe.

„O, schrecklich schlecht!“ sagte die Prinzessin. „Ich habe meine Augen fast die ganze Nacht nicht geschlossen! Gott weiß, was da im Bette gewesen ist! Ich habe auf etwas Hartem gelegen, so daß ich an meinem ganzen Körper braun und blau bin! Es ist entsetzlich!“